



Rapport du GT COMMUNICATION

Le groupe de travail Communication a pour objectif d'organiser la communication en fr et all, de faire des propositions au comité national et de gérer la mise en œuvre des décisions.

Le groupe de travail Communication s'est réuni pour la 1ère fois en septembre 2022. Il est constitué d'Eva Affolter Svenonius, Martin Bettler, Françoise Boris, René Jaccard, Jacqueline Lecocq, Brigitte Dufour-Fallot et Regula Barben.

Un état des lieux de la communication a été effectué par Brigitte Dufour-Fallot au printemps 2022 suite à des entretiens avec les principales personnes concernées. Les moyens de communication existants ou à réaliser ont été mis en évidence et des priorités définies.

La 1ère priorité concernait le Quoi de Neuf / Newsletter (QdN/NL). Un comité de rédaction a vu le jour avec Françoise Boris, René Jaccard, Brigitte Dufour-Fallot, Martin Bettler et Regula Barben. Des rédacteurs externes participent aussi à sa rédaction.

Les QdN/NL sont publiés tous les 2 mois en français et en allemand simultanément. Depuis la nouvelle organisation, 2 numéros ont été publiés, le N° 61 à mi-décembre et le N° 62 à mi-février. Des rubriques, un compte à rebours, un calendrier, des rôles, etc. ont été définies. Le mode de fonctionnement est en cours de rodage.

Un sous-groupe de travail "Matériel" a été mis en place ce début d'année. Marie Schaffer-Wyler, pour la Suisse romande et Manfred Knausz pour la Suisse allemande en font partie. La revue du Leporello de GPclimat est leur principale tâche pour l'instant.

Le prochain gros chantier sera la révision du site web en CHF. En DCH, le site web est différent et plus simple, avec des responsabilités distribuées.

Il y a d'autres sujets en cours de réflexion et nous vous tiendrons au courant de leur avancée. Nous sommes ouverts à toutes les idées, suggestions et propositions d'aides.